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MESA DE TRABAJO POR PROYECTO ESPECIAL CHINECAS LLEGA 
A PRIMEROS ACUERDOS 

 
Con el propósito de tratar el estado situacional actual del Proyecto Especial Chinecas y analizar 
su viabilidad, el Primer Vicepresidente del Congreso de la República, Modesto Julca Jara, 
condujo la mesa de trabajo el jueves 11 de junio, a las 3:00 p.m., en la sala 3 de edificio Víctor 
Raúl Haya de la Torre. 
  
Durante la reunión, el parlamentario resaltó la importancia del proyecto, el cual permitirá 
mejorar el sistema de riego en los valles de Santa, Lacramarca, Nepeña, Casma y Sechín, 
ampliando la frontera agrícola y atrayendo mayor inversión, que generará empleo y ayudará a 
reducirá la pobreza. 
  
Agregó que la mesa de trabajo se conforma para encontrar alternativas de viabilidad y porque 
debe constituir la apertura de una de las principales medidas de reactivación y desarrollo 
económico de Ancash. 
 
Acuerdo 
Tras la exposición de los participantes, se llegó a los siguientes acuerdos: 
1. La mesa se define como de conocimiento e inicio de un procesos de dialogo en búsqueda 

de gestión. 
2. Se propone una próxima reunión con los técnicos de los diferentes organismos 

involucrados, así como la asistencia esencial del Gerente del Proyecto Especial Chinecas. 
3. El representante del Ministerio de Economía propone su apoyo total en la precisión de 

normatividad y detalles técnicos, así como de avanzar con la mesa de trabajo. 
4. El Gobierno Regional solicita entender los cambios en su sector y en base a ello se 

compromete que para la próxima reunión presentar una propuesta, la cual será debatible 
en la mesa. 

5. La Oficina de Dialogo y Sostenibilidad — PCM, propone que estas exposiciones y propuesta 
deben hacerse llegar al Gobernador Regional de Ancash. Se tiene conocimiento de paros y 
huelgas sobre este tema, para Io cual debe dejarse sin efecto ya que se está iniciando el 
dialogo. 

6. El FOAPS manifiesta su preocupación conocedores de los aspectos técnicos y sociales de 
que se cristalice el mencionado proyecto; asimismo, manifiesta que su plataforma de lucha 
son muchos y que Chinecas es uno, pero que considerarán. 

7. El congresista Modesto Julca comunica que se tomará en cuenta todo lo expuesto y se 
compromete a buscar los puentes con el Gobierno Regional, ejecutor de proyecto, para que 
se oficie a los sectores competentes para la próxima reunión el martes 7 de julio de 2015, 
con la presencia del ANA y Pro Inversión. 

 



 

 

Los funcionarios asistentes fueron: Cinthya Villegas de la Dirección General de Asuntos 
Ambientales Agrarios del Minagri, José Luis Jiménez de la Dirección General de Asuntos 
Ambientales Agrarios del Minagri, Walter Javier  Campos del Programa subsectorial de 
irrigaciones PSI, Ernesto Bazán del Ministerio de Economía y Finanzas, Olinda Paz de la Oficia de 
Diálogo y Sostenibilidad PCM, Wilmer Loayza de la Oficina de Diálogo y Sostenibilidad PCM, 
Guillermo Oviedo del Gobierno Regional de Ancash y Rolando Coral del Frente de 
Organizaciones Agrarias del Santa. 
 
Agradecemos su difusión 
 
Lima, 15 de junio de 2015 
Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia  
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